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L'amministrazione bastiola vuol arrivare a una mappatura ed elaborare piani di smaltimento 

Scatta il censimento dei rifiuti prodotti dalle aziende
 
BASTIA UMBRA -Parte ilcensimento dei 
rifiuti industriali; l'iniziativa promossa 
dall'assessorato all'Ambiente sirivolge in 
modo particolare alla raccolta differenzia
ta e all'assimilazione dei rifiuti speciali. 
Industrie e attività artigianali presenti nel 
territorio comunale riceveranno a breve 
una scheda da compilare con le informa
zioni richieste, da riconsegnare almittente 
entro il 18 luglio. L'iniziativa parte anche 
afronte del movimento che nei giorni scor
siha visto l'inaugurazione della nuova zo
na industriale e che sista adoperando per 
organizzare l'area diOspedalicchio; Bastia 
insomma, essendo una realtà in crescita, 
si preoccupa che tutto sia in regola, con

trollato e invia dimiglioramento. 
Sensibilizzare ecologicamente è l'obiettivo 
dell'amministrazione, per quanto la quan-
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tità di raccolta differenziata del Comune 
di Bastia Umbra destinata al riciclaggio è 
attualmente superiore al 37% e supera 

quindi di due punti la media regionale. 
Ma il fine secondo, assai più pratico e 
utile dal punto divista organizzativo, con
sentirà la stesura di una mappatura dei 
rifiuti inmaniera precisa, esaustiva esiste
matica, in modo da poter ottenere un' 
istantanea su qualità e quantità dei rifiuti 
eriflettere sulle diverse esigenze per poter 
elaborare dei piani dismaltimento indivi
duali. 
"Le percentuali di riciclaggio fissate dalla 
legge al45% . commenta l'assessore Clau
dio Boccali - sono secondo l'amministra
zione doverosamente perseguibili; basta 
applicare unvolenteroso impegno colletti
vo eutilizzare almeglio gli strumenti tecni

ciadisposizione". Easottolineare l'impor
tante, definitivo ruolo della cittadinanza 
interviene il sindaco, Francesco Lombar
di: "Senza la collaborazione di tutti gli 
abitanti, laspesa che investiamo nella rac
colta differenziata e nello smaltimento 
non garantirebbe i risultati ottenuti fino 
ad ora. Sono fiero della sensibilità dimo
strata dai bastioli e certo che l'attenzione 
nei confronti delle problematiche legate 
all'igiene crescerà in modo costante". Le 
prospettive lasciano ben sperare, l'ammi
nistrazione sostiene di mettere il "suo"; 
ora la palla passa a industriali, artigiani e 
cittadini. 

Alberta Gattucci 

Il caso approda in consiglio alla presenza dei residenti della zona. Sale la protesta 

Frana, ègiallo sulla riapertura
 
la Provincia.' una nuova convenzioneper Torgiovannetto
 

In breve
 

Ragazzo scomparso 2 annifa 
La madre torna sulle suetracce 
ASSISI - La madre di Fabrizio Catalano, il ragazzo scomparso ad 
Assisi il 21 luglio 2005, sarà ad Assisi oggi e domani. Caterina 
Migliazza Catalano giungerà nella città in compagnia dell'amica 
Marilù Tomaciello edelIa troupe di "Chi l'havisto?" perripercorre· 
re alcuni tratti del "Sentiero francescano della pace", ove è stata 
ritrovata la sacca del figlio poco dopo la scomparsa. La donna si 
recherà successivamente alla Procura a Perugia, dove chiederà di 
essere ricevuta dal magistrato che si occupa del caso per essere 
aggiornata sulle indagini incorso. 

Arrestato cinese clandestino 
trovato con cdcontraffatti 
BASTIA UMBRA - Un cinese clandestino è stato fermato etratto in 
arresto perpossesso di alcuni cdcontraffatti. E' successo martedì 
alle 12, quando i carabinieri della stazione diBastia Umbra sisono 
avvicinati a bordo dell'auto d'ordinanza perunnormale controllo. 
Il cinese, Y.R. di 50 anni, è fuggito di corsa. I carabinieri sono 
riusciti presto a bloccarlo, ispezionando il contenuto della sua 
borsa. All'interno, i militari hanno trovato circa 400 cd musicali 
contraffatti, capi d'abbigliamento e giochi, anche questi copie ille
gali. Controllando legeneralità siè scoperto che sull'uomo pende
va da tre anni un ordine di espulsione della questura di Terni, 
inevaso perché irreperibile. Per l'uomo sono scattate le manette 
per violazione delle norme sui diritti d'autore eperl'inottemperan
za all'espulsione. I.:espulsione è stata eseguita all'esito del rito 
direttissimo. 

Incontro sulforum di Nairobi 
promosso da Primomaggio 
BASTIA UMBRA -Sarà una riflessione sul forum dapoco concluso
si, "Nairobi 2007", l'iniziativa del circolo culturale Primomaggio 
che verrà presentata stasera alle 21 nella sala Consiliare del Comu
ne. Per l'occasione sarà proiettato unvideo di23 minuti sul Forum 
Sociale di Nairobi, costituito da immagini riprese dal presidente 
del circolo Luigino Ciotti con montaggio diMatteo Berlenga. Saran
no presenti alcuni partecipanti umbri del Forum Sociale Mondia
le, Lucia Maddoli, Paul Dongmeza, Carlo Romagnoli e altri. 

ASSISI -"Anche in questa occa
sione, non è stata data risposta 
alla richiesta di riapertura con
trollata, già avanzata dai cittadini, 
nésiè data una spiegazione vali
da". Questo ilcommento dei citta
dini di Assisi, sbarcati in consi
glio provinciale per la frana di 
Torgiovannetto. La vicenda delIa 
frana è arrivata in aula, alla pre
senza della numerosa rappresen
tanza di residenti delIa zona, co
me interrogazione del capogrup
po di Forza Italia Ivo Fagiolari, 
che ha sottolineato come l'anno
sa vicenda abbia comportato 
Nuna riduzione dei diritti dei citta
dini residenti e laperdita divalo
re del territorio", 
"Stiamo lavorando sul tempo, cer
cando di accelerare leprocedure 
perlastipula di un'apposita con
venzione con l'università diFiren
ze, dipartimento di scienze della 
Terra, performalizzare lacollabo
razione e accorciare i tempi per 
lastesura del progetto prelimina
re", harisposto l'assessore provin
ciale alla Viabilità Riccardo Fiori
ti, ricordando le tappe della con
troversa vicenda frana, dal mag
gio 2003 fino a oggi. I.:assessore 
provinciale haanche voluto preci
sare "come ogni decisione sia sta
ta assunta d'intesa con gli altri 
Enti interessati" e che, nonostan
te i cittadini non possano essere 
rappresentati direttamente all'in
terno del Comitato tecnico interi
stituzionale, "si è sempre cercato 
di ascoltare laloro voce". 
Risposta che Fagiolari haritenuto 
non sufficiente. Dal canto suo, il 
Comitato dei cittadini della zona 
frana diTorgiovannetto commen
ta così la discussione. "Sconcer
tante è stato scoprire che, dopo 

St.... chiusa Interventi Illustrati dall'assessore Fioriti 

aver aspettato tre mesi insomma riconsulenze tecniche. Se ilconsi
urgenza per l'individuazione del gliere Fagiolari siè detto insoddi
tecnico, ingegner Balducci, che sfatto, ancora dipiù losono i citta
deve risolvere il problema frana, dini, ai quali l'assessore non è 
laProvincia habisogno diulterio- stato in grado di chiarire, spiega

re, rassicurare edare certezze, do
po quattro anni di promesse non 
mantenute. La cronistoria della 
vicenda è ben nota ai residenti, 
che invece aspettano e pretendo
norisposte, tempi efatti concreti. 
Invece sicontinua aparlare diun 
progetto, senza dire di che cosa si 
tratti edelIa condivisione del per
corso quando il sindaco diAssisi 
siè espresso pubblicamente sulla 
possibilità diriapertura controlla
ta. Ecco perché accogliamo con 
forza ladecisione del consigliere 
Fagiolari di trasformare l'interro
gazione in mozione e vedere co
me si comporteranno le diverse 
forze politiche rispetto a questa 
problematica, frutto di responsa
bilità umane e lungaggini buro
cratiche che abbiamo denunciato 
nelle sedi competenti". 

Valentina Antonelli 

Bettona, laproposta diFrascarelli. nsindtlcoprepara la squmlra 

"Gruppi di minoranza uniti"
 
BETTONA - {a.g.} Bettona resta in attesa della 
giunta. Ilneoeletto Marcantonini sichiude nel silen
zio, limitandosi a smentire i nomi circolati per la 
sua squadra. Massimo riserbo per non creare confu
sioni che potrebbero compromettere gli equilibri di 
maggioranza. Tutti tacciono, tranne i componenti 
del banco dell'opposizione: "Immagino che Marcan
tonini sitrovi in difficoltà - commenta Stefano Fra
scarelli, della lista per l'Ambiente -E' impensabile 
proporre che sindaco evice sindaco siano entrambi 
della pianura, ma Valerio Bazwffia, inqualità diex 
candidato, pretenderà dicerto un ruolo importante. 
D'altro canto tutta la lista del Quadrifoglio è spropor
zionata verso Passaggio diBettona. Inoltre non vedo 
nessuno nella maggioranza ingrado dirappresenta
re il sociale". Eriguardo i consigli del gruppo vin

cente di"terminare lacampagna elettorale paventan
do il comune delle maialaie", Frascarelli replica che 
"l'ambiente e la salute dei cittadini non possono 
essere equiparate ad una bandiera elettorale e è 
evidente che quella diMarcantonini sia la lista vota
tadagli allevatori. Credo diassistere a qualche deli
rio di onnipotenza, ma d'altronde perfino la presi
dente della Regione Lorenzetti mi ha accusato di 
'fare terrorismo psicologico'. Per ciò che mi riguarda 
condurrò ilmio ruolo diopposizione con correttez
za e intendo proporre, provocatoriamente, ununico 
gruppo di minoranza; sono curioso divedere quali 
saranno le reazioni". Dal canto suo Uccellini difen
de lavalidità dell'appoggio ricevuto dalla Lorenzetti 
sotto laluce del sole epreannuncia lapresenza della 
Benedetti alfianco diFrascarelli. 


